

| | | | | | | | | | | | |
|----------------------------------|----------|---------|-----------|-----------|------------------|------------|------------|----------------|---------|----------|-------------|
| Edición del Miércoles, 30-Mar-11 | | | | | Usuario | Hemeroteca | Fuente | | | | |
| INICIO | CEUTA | MELILLA | MARRUECOS | FORO FARO | MULTIMEDIA | BLOGS | SERVICIOS | ESPECIALES | | | |
| Editorial | Política | Cultura | Sociedad | Economía | Educación | Sanidad | Tribunales | Medio Ambiente | Sucesos | Deportes | Dominicales |

ESTAS EN: [CEUTA](#) ▶ [EDUCACIÓN](#) ▶ [LOS RESPONSABLES DE LOS CENTROS CONOCEN SU UBICACIÓN EN EL CAMPUS](#)

Los responsables de los centros conocen su ubicación en el campus

Martes, 29 de Marzo de 2011 11:31 , **Luis Manuel Aznar**

Me gusta



La reunión tuvo lugar en Presidencia.
ANTERIOR 1 of 2 SIGUIENTE

Los máximos responsables educativos de las distintas universidades, facultades y escuelas que se trasladarán al futuro campus universitario conocieron en la tarde de ayer las distintas ubicaciones que tendrán en el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz

en una reunión que tuvieron en el Palacio de la Asamblea con la presencia del presidente Juan Vivas y de la consejera de Educación, Culturas y Mujer, Mabel Deu, además del arquitecto redactor del proyecto, Jorge Chaves.

Estuvieron presentes los responsables educativos del centro asociado de la UNED, de la Facultad de Educación y Humanidades, de la antigua Escuela de Enfermería y del Centro de Lenguas Modernas dependiente de la Ciudad Autónoma.

Tal y como explicó la consejera de Educación, se ha pretendido por parte del equipo de gobierno que quienes dirigirán los distintos centros que se ubicarán en el campus tuvieran la oportunidad de conocer cada uno las ubicaciones exactas que ocuparán dentro del complejo, al igual que las zonas comunes como el comedor, la biblioteca, la sala de estudios y otra serie de dependencias que compartirán los respectivos alumnos.

Por otro lado, destacó que tanto la UNED, como la Universidad de Granada y el Ministerio de Educación tienen en su poder el protocolo que se va a firmar para cerrar el acuerdo cuatripartito que permitirá la puesta en marcha del campus universitario, al igual que los planos definitivos del proyecto.

A preguntas de los medios de comunicación, destacó que la Universidad de Granada ya ha dado su visto bueno a todos los cambios que había solicitado y que ha realizado el arquitecto del proyecto Jorge Chaves.

Otro de los asuntos que también se encontraba pendiente es la firma del convenio entre la Ciudad Autónoma, el Ministerio de Educación, la UNED y la Universidad de Granada.

Deu señaló que la semana pasada, aprovechando un viaje a Madrid, tuvo la oportunidad de conversar con el jefe de gabinete del ministro Gabilondo, quien le indicó que se había realizado una consulta jurídica para ver si la rúbrica del convenio en estos momentos, una vez que ha entrado en vigor la nueva normativa electoral, podría entrar en colisión con las salvedades que se han incluido.

Si la contestación fuera afirmativa no existiría ningún problema en que la firma tuviera lugar antes de las elecciones.

El objetivo que se ha marcado el ejecutivo de nuestra ciudad es que fuera en Ceuta, pero de no ser posible por la agenda del ministro Gabilondo entonces el presidente se desplazaría a Madrid, al igual que el rector de la Universidad granadina. En caso contrario se tendría que esperar a la finalización de las elecciones y formalización de la nueva Asamblea.

Se desconoce el uso que se dará al actual edificio de la UNED

Una de las incógnitas que aún no se ha resuelto en relación con los edificios que se abandonarán tras la entrada en funcionamiento del futuro campus universitario es el uso que se le dará, por ejemplo, al actual centro asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia. La misma consejera Mabel Deu ha señalado que es un tema que no ha sido valorado aún por el equipo de gobierno del presidente Vivas.



ENCUESTA GENERAL

¿Cree que se deberían endurecer las penas en España en casos de corrupción política, ley de menores y homicidios, entre otros?

Sí

No

VOTAR

[Ver detalles](#)



El inicio del curso escolar 2012-2013 será ya en el campus

Una de las cuestiones que el presidente y la consejera transmitieron a los responsables educativos de estos centros universitarios fue que el inicio del curso escolar 2012-2013 será ya en el nuevo centro del acuartelamiento del Teniente Ruiz. El ritmo de las obras sigue dentro de los planes previstos por el arquitecto director de la misma y si continúa de la misma manera, se deberá entregar por parte de la empresa constructora en primavera del año que viene.

Granada reconoce el esfuerzo de los técnicos de GIUCE

Deu indicó que la Universidad de Granada ha reconocido el esfuerzo que desde la Gerencia de Infraestructuras y Urbanismo se ha desarrollado para que todas las peticiones que efectuaron se hayan podido cumplir. No olvidemos que una de las más importantes fue precisamente la inclusión de la antigua Escuela de Enfermería, la cual en un principio no iba a estar en el campus universitario, sino integrada en el nuevo Hospital Universitario ceutí.

Novedades en los blogs

CLARO QUE LA EDUCACIÓN NO ES UN CUENTO

Por Pedro Gallardo

Claro que estamos, que estoy por la educación de las niñas y mujeres de nuestro mundo.

Leer Más...

SSEL PLENO Y LAS ELECCIONES

Por Irene Flores

Hoy se celebra el último Pleno de Control del presente mandato electoral.

Leer Más...

UN MILLÓN DE FIRMAS PARA PARAR LAS VIOLACIONES CORRECTIVAS EN SUDÁFRICA

Por Pedro Gallardo

CEUTA EN TURQUÍA. ISLAM Y SOLIDARIDAD

Colaboradores

OMAR Por Carmen Echarri

LA VENTANILLA Por ACEFEP

COMPARTIR ► Me gusta

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre email

IMPORTANTE: Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

Acepto el Reglamento

Enviar



ÚLTIMOS COMENTARIOS

Caballas presenta una lista reflejo de la sociedad



carlangas - Guerra que no es guerra. Crisis que no es crisis. Y fiel reflejo que no es fiel reflejo. ¿Es...

Marruecos incluye a Ceuta en la futura región de Tánger-Tetuán



carlangas - Juan Carlos. Tú has tenido la suerte de poder cultivarte. No insultes a Nany pues, o bien es...

La Sala Manhattan abre sus puertas esta noche en el Puerto Deportivo



perras de agua - hacen faltas discotecas en melilla, no pubs de aforo maximo 100 personas

Absuelto el hombre responsable de 'Generalife' de una supuesta estafa



Uno - Los hechos que se denunciaban son ciertos, Mohamed "El Gordo" ya tenia varios antecedentes p...

El PSOE ve "increíble" que el PP se crea más las actas de ETA que a Rubalcaba



elso - Tanto Rubalcaba como mister Tip-pex (Caldera) en sus discursos en el Parlamento afirmaron...

El Melilla prepara el asalto al tercer puesto.



Felixmelilla - Vamos Melilla!! Que bien lo hace este periodista!